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Band 6 der Meinong-Studien versammelt Beiträge vor allem zu den
Themen Intentionalität, Existenz und Fiktion. Dabei wird der
Hintergrund von Meinongs Position bis herauf zur Debatte mit Russell
beleuchtet; mehr systematisch ausgerichtet sind die Untersuchungen
zu Kripkes Gegenposition sowie zur Bedeutung von Fiktionen im
Rahmen wissenschaftlicher Kontexte. Abgerundet wird der Band durch
biographische Darstellungen von Christian v. Ehrenfels, Begründer der
Gestalt-Theorie und enger Freund Meinongs, und Ernst Mally, Schüler
Meinongs und Nachfolger auf dessen Lehrstuhl.
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Meinong-Studies, Vol. 6, contains papers focusing on the connections
between intentionality and nonexistent objects, presenting historical
analyses on the background of Meinong’s philosophical position up to
the Meinong-Russell-Debate. It also contains systematic studies of
fictional characters, of Kripke’s alternative theory of fiction, and of the
relevance of fictions playing the role of assumptions in scientific
contexts. The volume is completed by biographical sketches of
Christian von Ehrenfels, founder of Gestalt-theory and Meinong’s close
friend, and of Ernst Mally, disciple of Meinong and successor to his
chair.


